



大 樹

令和7年度学校教育スローガン

自分軸で進む！ 未来を創る！

第303号 令和7年7月18日
文責：校長 山根 斉 浩

◇一学期終了◇ 7月18日（金）に一学期の終業式を行いました。1年生70日、2・3年生71日の一学期でした。振り返ってみると、各学年の学習活動で、たくさんの地域の皆様にお力添えをいただきました。また、大会等に出場する生徒に向けて、たくさんの励ましの言葉をいただきました。誠にありがとうございました。



◇県総体・県吹奏楽コンクールに向けて◇

7月18日（金）から8月1日（金）の期間に、運動部の「島根県中学校総合体育大会」と、吹奏楽部の「全日本吹奏楽コンクール島根県大会」が開催されます。いずれも、部活動の集大成にあたる大事な大会で3年生にとっては、大きな節目となる大会です。チームで力を合わせて、これまで培ってきた力と技を十二分に発揮して欲しいと思います。なお、大会結果の「速報」は、HPに掲載しますのでご覧ください。

| | |
|--|--|
| <p><ホッケー部（女子）> 3年 加納 さん</p> <p>私たちホッケー部は、7月19日に仁多ホッケー場で行われる県総体に出場します。私たちはこれまで基礎的な動きを中心に、日々話し合いやプレーを通して練習に励んできました。大変なこともたくさんありましたが、今まで先輩がつないできた伝統や、支えてくださるたくさんの方々に、プレーで恩返しができるよう、チーム一丸となって最後まで精一杯頑張ります。応援よろしくお祈いします。</p> | |
| <p><ホッケー部（男子）> 3年 石原 さん</p> <p>僕たち男子ホッケー部は、7月19日に行なわれる県総体に出場します。このチームでの大会は初めてなので、全員の課題を見つけるために、全力で勝ちにいきます。また、この大会は中国大会、全国大会につながる大会であるため、今まで練習してきた基礎や基礎の応用を試合に生かしていき、いつも応援して下さる方々に感謝し、結果で恩返しができるように頑張りたいです。応援よろしくお祈いします。</p> | |
| <p><陸上部> 3年 森山 さん</p> <p>僕たち陸上部は、7月18日から20日に県立浜山公園陸上競技場で行われる県総体に出場します。全員が出場できるわけではありませんが、全員で協力し、これまで培ってきた力をしっかりと出し切り、自己ベスト更新をします。これまで支えてくださった方々の期待に応えられるよう頑張ります。応援よろしくお祈いします。</p> | |
| <p><剣道部> 3年 松崎 さん</p> <p>僕たち剣道部は、7月23日・24日に松江市の鹿島総合体育館で行われる県総体に出場します。僕たちは、24日の個人戦のみ出場します。今まで練習してきたこと、アドバイスいただいたことを忘れず、自分たちの力を出し切り勝負したいと思います。また、チーム全体で盛り上げ、今まで支えてくれ、応援してくれた方たちに感謝し、悔いの残らない試合にしたいです。応援よろしくお祈いします。</p> | |
| <p><ソフトテニス部> 3年 渡部 さん</p> <p>僕たちソフトテニス部は、7月20日に松江総合運動公園で行われる県総体に出場します。僕たちはブロック大会で見つけた課題を無くせるように、日々練習してきました。ブロック大会より相手のレベルが上がるので、しっかりと最後まで粘り強く、挑戦していきたいです。県総体に出場しない人の分も頑張ってきたと思います。応援よろしくお祈いします。</p> | |
| <p><吹奏楽部> 3年 伊藤 さん</p> <p>私たち吹奏楽部は、8月1日に島根県民会館で行われる全日本吹奏楽コンクール島根県大会 小編成の部に出場します。私たちは中国大会出場を目標に、先生方のレッスンやミーティングを重ね部員全員で高め合ってきました。本番は悔いなくみんなが笑顔で終わり、いつも応援して下さる方々に、音楽で感謝の気持ちを伝えられるように頑張りたいと思います。応援よろしくお祈いします。</p> | |

◇「学級弁論大会」を行いました◇

7月3日(木)に、今年度の「学級弁論」を開催しました。生徒は、学級弁論に向けてテーマを選び、論旨に体験から得た気づきや学びをどのようにまとめるか、どんな表現で聴衆の皆さんに伝えるかなど、様々なアイデアを検討しながら、自分の弁論を完成させました。当日は完成した主張を、各学級で発表しました。自分の考えを言葉にして発表するのは、大変緊張することですが、皆さん頑張って発表していました。聴衆の皆さんは発表者の主張を、メモをとりながら聞いて、発表が終わると発表者にしっかり拍手を送っていました。今回の学級弁論で選ばれた学級代表の生徒により、校内審査会を行い、9月2日(火)に行われる郡少年の主張大会に出場する学校代表の生徒2名が決定します。



◇「3年フィールドワーク」で地域と連携しました◇

3年生は総合的な学習の時間に「中学生の立場で、奥出雲をよりよい町にするためにできることを実行する」という課題に取り組み、実践方法について研修し、計画を立ててきました。実際に地域に向けて自分たちの取り組みを発信するために、6月18日(水)に「フィールドワーク」を計画して地域に出かけ、実践活動を行いました。今回は6つのグループに分かれ、活動計画を立てました。



当日は、校内で実践をしたり、校外に出かけて活動したりしました。生徒が考えた活動内容は「横田の町紹介」「奥出雲の歴史紹介」「交通安全呼びかけ」「料理案の提案」「お店の紹介」など、自分たちで考えて決めたものになりました。この活動を、道の駅や町内の商業施設・観光施設、町役場、小学校などに出かけて地域の方々に提案したり、協力をお願いをしたりしました。地域の方々は、生徒の活動に快く協力していただきました。7月12日(土)には道の駅で「たたらカレー」と「ブルーベリーヨーグルトシェイク」を、一般のお客様に販売していただきました。企画に関わった生徒もお店に出かけ、完成した商品の販売を盛り上げることができました。生徒たちに貴重な学習の機会をいただいたたくさんの皆様に、心からお礼申し上げます。



◇「学校関係者評価委員会」を開催しました◇

7月15日(火)に令和7年度の「学校関係者評価委員会」を開催しました。今年度13名の地域の皆様に評価委員をお引き受けいただきました。学校施設の状況や生徒の生活の様子等をご覧いただき、今年度の横田中学校の教育活動について意見交換を行いました。委員の方々からは、授業の様子や内容について感想をいただいたり、地域での生徒たちの様子について貴重な情報を提供していただいたりしました。今回いただいたご意見を参考に、地域と連携しながら、学校運営を進めていきたいと思っております。

